



6e : cyberombres

publié le 09/06/2015

Les élèves des classes de 6e de Mme Artur et de Mr Hailon préparent depuis quelques jours un spectacle d'ombre musicale intitulé « Cyberombre ». Inspiré du texte de Bastien Maupon, « Cybercaféine », le spectacle est mis en scène par le musicien, poète et homme de théâtre Fardin Mortazavi. Le spectacle qui associe jeux d'ombres, slam et percussions persanes évoque, à travers différentes scénettes, la vie quotidienne à l'heure de la « cybervie ». Quatre heures de rencontre sont prévues entre les élèves et l'artiste. Cette rencontre débouchera sur la création d'un spectacle de fin d'intervention.



